



APRES CHARLIE HEBDO LA FRANCE SAIGNE ENCORE ! JE SUIS CHARLIE !

publié le **08/01/2015**, vu **3374 fois**, Auteur : [Maître HADDAD Sabine](#)

Après l'odieux et horrible attentat d'hier 7 janvier 2015, au siège du journal de Charlie Hebdo, Une fusillade ce matin à Montrouge (Hauts-de-Seine) a causé la mort d'une policière municipale et a gravement blessé un agent municipal...La France ciblée saigne encore ! Elle pleure !

En ma qualité d'avocate Parisienne, je tiens à dénoncer ces crimes barbares et veux dire combien je suis heurtée et choquée par ces faits odieux, qui doivent cependant être pris distinctement et prudemment, puisqu'à ce stade ces deux affaires ne peuvent être liées.

Je voudrais dire ma colère et manifester mon soutien.

Je voudrais présenter mes sincères condoléances aux familles des victimes des journalistes ,policiers et agents victimes de ces attentats.

La liberté d'expression, d'opinion, de conscience et de pensée **ne mourra jamais**.

C'est une liberté Constitutionnelle et Fondamentale chèrement acquise par l'esprit des "Lumières" , issue de la déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen du 26 août 1789 auquel le Préambule de notre Constitution de 1958 renvoie directement et explicitement.

Celle-ci renvoie aussi et en particulier au préambule de la Constitution de la IVème République du 27 octobre 1946 qui proclame des droits égaux , des principes fondamentaux de libertés politiques, économiques et sociaux...

Les valeurs de liberté de la République ne peuvent être assassinées même si des hommes et des femmes continuent de payer de leur vie ce combat.

Elles sont éternelles comme l'esprit marquant et la flamme des victimes.

La mobilisation, la communion et l'unité nationale face à ces drames sont des armes essentielles et universelles.

Elles font du bien...

La mobilisation doit être générale toutes religions, toutes idées politiques confondues , sans discriminations de toutes sortes.

Les hommes civilisés doivent s'unir car la liberté fait Vivre.

Union nationale et réunion de tous s'imposent dans le partage ensemble.

C'est un devoir citoyen car l'Ordre public et les valeurs de l'Etat ont été visés avec une volonté de

heurter, de choquer, d'apeurer la France.

Rassemblement, Reccueillement, Hommage, Respect, Emotion intense s'expriment et la "Marseillaise" raisonne dans ma tête en ce jour de deuil national, grave et solennel.

En 2015 ,Comment imaginer dans un pays libre, pluraliste, démocratique que des journalistes meurent pour leurs idées , **leurs dessins humoristiques , satiriques ou sarcastiques** de surcroît , leur sens de l'humour ou pour leurs écrits !

Faut-il crier que tout un chacun a le droit d'exprimer librement ses pensées et idées par tous les moyens et que cette liberté inclut la liberté de la Presse !

Cette presse qui nous informe quotidiennement, directement au péril de la vie de tant de ses journalistes.

Il faut sonner le glas et une fois encore tirer les leçons de l'histoire: Reagir et se relever sans se laisser terroriser.

L'idéal de la paix et de la République ne peuvent mourir.

En ce jour de deuil, je me joins à l'élan solidaire .

Il est midi moins une au moment où je clos et envoie cet article .

La République est en crise et en deuil. Ses citoyens aussi dans leur coeur.

J'arrête TOUT !

Emotion, Condoléances et Soutien encore aux familles des malheureuses victimes .

Me HADDAD Sabine

